

ご案内

まるごと活性化【語り部部会】での新たな取り組みについて

玉津学区まるごと活性化【語り部部会】では、玉津学区に伝わる昔話や歴史を、地域の方々から教えていただいたり、文献等を利用して調査を行い、紙芝居やデータにまとめ、玉津小学校や地域のサロンで披露させていただいています。また、調査した内容は、整理し、誰でも同じ内容を話せるように共有を図っています。

以前からこのような活動をしてきましたが、来年度からは、これらの活動と並行し、新たな取り組みとして「地域の歴史ある場所」、「隠れた名所」を案内する活動を始めます。

「こんな歴史があったのか。」「こんな所知らなかった。」など、新たな地域の魅力を発信していきたいと考えています。興味・関心のある方は、お声かけください。

地域の皆さんと共に、玉津学区の活性化を行っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

【問い合わせ先】

まるごと活性化事務局：玉津会館

玉津小学校での読み聞かせの様子



すみれ教室 第8回学習会&閉講式

2月17日(水)講師に宇田賢一(社福亭モーリー)さんをお迎えして「お笑い福祉士登場!」をテーマに福祉に関するお話と腹話術、小噺、落語「ふくなべ」をご披露いただきました。介護施設や認知症など福祉についてのお話に学級生の皆さんは熱心に聞いておられました。また、腹話術では「元気君」の登壇に癒され、笑いっぱいのお話に楽しい時間を過ごすことができました。



学習会終了後、閉講式を開催し公民館長から修了証書が渡されました。そのあとお楽しみ会でピンゴゲームをしながら一年を振り返りました。今年度は新型コロナウイルス感染症のため開講が遅くなりましたが、一年間ありがとうございました。公民館だより4月号で令和3年度のご案内をします。ぜひ、ご参加ください。お待ちしております。



第30回ふれあいもりやま展が開催されました!

2月19日(金)から26日(金)まで市民ホール展示室で第30回ふれあいもりやま展が開催されました。地域・学校での取り組み総数13,295点の中、玉津学区から亀井仁志さん(石田町)が入選されました。おめでとうございます。今年度も玉津学区では「ふれあい玉津展」を実施し、応募作品を出展させていただきました。来年度も「ふれあい玉津展」は実施します。ぜひ、みなさんの作品をお待ちしています。



亀井 仁志